
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 303

Prix 1 092 000 €

Le Castellet
Maison à vendre (83330)
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Nicolson Realty présente une propriété de caractère, sur la commune du Castellet,

dans  un  lieu-dit  préservé  et  sans  nuisance,  au  charme  confidentiel.

L'environnement  rappelle  le  Luberon  ou  les  Alpilles,  à  quelques  enjambées  des

plages  et  d'un  accès  autoroutier.  Ancien  mas  du  XVIIe  siècle,  la  demeure  s'est

transformée  au  fil  des  siècles,  gagnant  en  poésie  pour  devenir  aujourd'hui  une

authentique maison de famille, ancrée au cœur des vignes. L'arrivée se fait par un

discret sentier bordé de soixante-dix oliviers en production. L'oliveraie offre chaque

année jusqu'à cinquante litres d'huile. Un ...

Nicolson  Realty  is  delighted  to  present,  on  an  exclusive  basis,  a  property  of  rare

character  nestled  in  the  commune  of  Le  Castellet,  within  a  secluded  hamlet  of

timeless  charm.Here,  time  appears  to  stand  still.  Once  a  17th-century  mill,  the

estate  has  gradually  evolved  over  the  centuries,  acquiring  both  grace  and  poetic

resonance  to  become  today  a  true  family  home,  rooted  in  the  heart  of  the

vineyards.Accessed  via  a  discreet  path  lined  with  seventy  mature  olive  trees,  the

approach sets the tone for what is to come. The olive grove yields up to fifty litres of

precious oil each year. Another ...

NICOLSON REALTY 

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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